

SITUACIÓN CLIMÁTICA OBLIGÓ A SUSPENDER ACTIVIDADES DEL FIN DE SEMANA

# La lluvia puso pausa a un intenso calendario en Adicpa



Sebastián Ormeño  
 contacto@diarioconcepcion.cl

Justo cuando Adicpa estaba avanzando en la cantidad de encuentros deportivos, tanto en disciplinas colectivas como individuales, el mal tiempo puso freno a todo. Si bien las precipitaciones declinaron sobre el fin de semana, se optó por suspender todo lo que se había programado para el pasado viernes y sábado.

De acuerdo a la información enviada a todos los establecimientos, la medida se tomó considerando la alerta roja que se decretó en la Región, junto con la suspensión de clases y la inestabilidad climática, lo que no hacía viable el desarrollo seguro de las actividades.

El coordinador general de Adicpa, Edgardo Jara, indicó que "las lluvias, los colegios que son designados como sedes de votación en elecciones y los feriados largos van obligando a postergar algunas actividades. De todas maneras, en general, diría que vamos bien, siempre tendremos algunas complicaciones, por ejemplo en infraestructura ya que hay que coordinar 27 colegios y la situación te obliga a compartir espacios, pero nuestro fixture se va a ir adecuando a las necesidades de cada institución".

Jara también se refirió a la implementación de niveles en el fútbol, básquetbol, vóleybol y balonmano, que comenzó esta temporada con la intención de generar duelos más parejos. "Es importante, pero de momento no tenemos tanto feedback de los colegios, pero más adelante podremos tener un análisis más completo. Ahora, no hemos tenido grandes complejidades, siempre respetamos las diferencias entre colegios que tienen distintos entrenamientos y recursos. Tomamos de referencia el 2023, se están adaptando, es un pro-

Deporte escolar tuvo que tomar un receso forzado, cuando la agenda estaba tomando más forma tanto en deportes colectivos como individuales.

Coordinador del ajedrez se refirió al torneo realizado previo a esta para, y el coordinador general de Adicpa comentó cómo va la temporada hasta ahora, considerando también que en cuatro disciplinas colectivas se comenzó a implementar un sistema con divisiones de acuerdo al nivel competitivo.



FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.

ceso que hay que generar las culturas de esta división, para aquellos equipos que de la B que puedas ascender a la A", afirmó.

#### Se movieron las piezas

En el caso del ajedrez, hace unos días se realizó el primer encuentro, en el Kingston Co-

lege. Cerca de 80 estudiantes de 14 establecimientos se dieron cita, en las categorías Sub 8, Sub 10 y Sub 12.

El coordinador de ajedrez, Patricio Muñoz, declaró que "la participación fue buena, quedé muy contento, ya que ve que los niños se fueron felices con sus premios y los

apoderados también, eso es gratificante".

Los ganadores de la categoría Sub 8 fueron Andrés Villarroel con el primer lugar, seguido de Matías Valdés y Gaspar Morales. En cuanto a damas, la mejor fue Trinidad Sepúlveda, Javiera Banda quedó en el segundo puesto y

tercera Mali Ortiz.

En la Sub 10, el oro fue para Arturo Morales, la plata fue para Lucas Prado y el bronce se quedó con José Sánchez. En las damas, el primer lugar fue para Leonor Ojeda, el segundo para Antonia Silva y el tercero para Elena Van Rysselberghe.

Fecha: 17-06-2024  
 Medio: Diario Concepción  
 Supl.: Diario Concepción  
 Tipo: Noticia general  
 Título: La lluvia puso pausa a un intenso calendario en Adicpa

Pág.: 17  
 Cm2: 803,7  
 VPE: \$ 966.062

Tiraje: 8.100  
 Lectoría: 24.300  
 Favorabilidad:  No Definida

FOTOS: ARCHIVO / ISIDORO VALENZUELA M.

# 3

## categorias

Tomaron parte del primer evento de ajedrez en el Kingston College: Sub 8, Sub 10 y Sub 12.

En cuanto a la Sub 12, Sebastián Gajardo se quedó con el primer puesto, segundo fue Roberto Mercado y tercero Maximo Villouta. En las damas, primera resultó Amanda Vásquez, segunda Martina Zapata y tercera Sofia Salamanca.

Una de las novedades para esta temporada es la entrega de medallas para los participantes, como una forma de estimular y entregar un impulso adicional de motivación a los más pequeños. Al respecto, Patricio Muñoz comentó que "son detalles importantes, sobre todo para deportistas más chicos. Años anteriores solo recibían aplausos, pero ahora se les notó muy agradecidos de recibir sus medallas y es lógico porque son niños y necesitan ser premiados en el momento que ganan, no meses después".

En cuanto a las categorías Sub 14, 16 y 18, de momento



se cuenta con fechas tentativas para hacer un torneo el próximo mes. Muñoz afirmó que "la realización de las fechas como se tiene previsualizado (un evento al mes) va a depender de la disponibilidad de los colegios que sean designados como sede de entrenamiento y competición. Serán en total 6 encuentros: tres fechas para las series más pequeñas (Sub 8, Sub 10 y Sub 12) y las otras tres fechas para las categorías que van desde la Sub 14 en adelante.

Idealmente, todo terminará el mes de noviembre".

### El atletismo y las lluvias

El coordinador de esta disciplina, Miguel Burgos, comentó la situación que han

vivido, con varias suspensiones más allá que valore la calendarización ordenada de esta temporada. "En relación al año pasado, ahora tenemos más claridad de fechas que van desde el día uno has-

ta septiembre con la disposición de pistas y fin de semana de competición", dijo.

Sin embargo, hay factores que están por fuera de lo predecible y es que, a diferencia de otras disciplinas que se realizan bajo techo, el atletismo se practica en pistas al aire libre y por lo tanto es más susceptible a ser afectado por los frentes de mal tiempo.

Producto de lo anterior, la disciplina lleva una seguidilla de suspensiones de campeonatos pues se debieron cancelar los eventos del 31 de mayo, el 8 de junio y el pasado viernes 14. En ese sentido, Burgos declaró que "espero que en el segundo semestre existan mejores condiciones para llevar a cabo las actividades programadas. De todas maneras, este tipo de situaciones son comprensibles, son postergaciones de fuerza mayor, ya que trabajamos con niños, su salud e integridad siempre estarán por encima de todo".

### OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl



Esta semana destacamos en nuestra programación

**Con-Ciencias de Género**  
Martes, desde las 18.00 horas.

Desde la ciencia hasta la cultura, desde la política hasta la tecnología, te invitamos a descubrir cómo las mujeres están cambiando la historia actual.

**Conversando con la Historia**  
Miércoles, desde las 18.00 horas.

Aporte semanal a la difusión del conocimiento histórico, con la conducción del profesor José Manuel Ventura Rojas.

**Taller 44**  
Jueves, desde las 21.00 horas.

Un recorrido por reconocidos compositores e intérpretes de la música contemporánea, bajo una mirada lúdica, amena y educativa.

f t i

Encuentra mucho más en [www.radioudec.cl](http://www.radioudec.cl)



**Radio UdeC**  
95.1